

9. Januar bis 23. Januar 2018

Michael Hauck, ehemaliger persönlich haftender Gesellschafter von Hauck & Aufhäuser Privatbankiers und früherer Vorstandsvorsitzender der Frankfurter Wertpapierbörse, ist am 18. Januar 2018 im Alter von 90 Jahren verstorben (siehe auch Gespräch des Tages).



Der Vorstandsvorsitzende **Nick Jue** hat bei der ING-DiBa AG zum 1. Februar 2018 die Aufgaben Marketing, Vertrieb und Kundendialog des Vorstandsmitglieds **Katharina Herrmann** übernommen. Diese fungiert künftig für die ING Group in Amsterdam als Head of Platforms and Beyond Banking.

Sparkassen-Finanzgruppe

Jutta Grandjean wurde vom Verwaltungsrat der Sparkasse Hanauerland mit Wirkung zum 1. Januar 2018 zur Vorsitzenden des Vorstandes gewählt. Ihr Stellvertreter wird **Wolfgang Huber**.

Jürgen Hohmann hat Anfang Januar die Position des Vorstandsvorsitzenden der Bochumer Sparkasse übernommen. Sein Vorgänger **Volker Goldmann** ist Ende 2017 in den Ruhestand getreten. **Yvonne van den Hövel-Meyer** ist nach dessen Ausscheiden in den Vorstand aufgerückt.

Michael Rabich verstärkt seit dem 1. Januar 2018 den Vorstand der Sparkasse Jena-Saale-Holzland.

Dr. Michael Schieble wurde zum Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Biberach bestellt. Er tritt die Nachfolge von **Joachim Trapp** an.

Walter Strohmaier, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Niederbayern-Mitte, ist von den Landesobleuten der Regionalverbände zum Bundesobmann der deutschen Sparkassen gewählt worden. Er folgt als Bundesobmann auf **Hel-**



mut Schleweis, der zum 1. Januar 2018 sein neues Amt als DSGVO-Präsident angetreten hat.

Thomas Traue wird am 1. April 2018 den Vorsitz des Vorstands der Sparkasse Vorderpfalz von **Dr. Rüdiger Linnebank** übernehmen, der zeitgleich als Vorstandsvorsitzender zur Sparkasse Köln-Bonn wechselt.

Genossenschaftliche Finanzgruppe

Enrico Hubert ist in den Vorstand der Genossenschaftsbank Weil im Schönbuch bestellt worden. **Horst Heldmaier** ist aus dem Gremium ausgeschieden.

Björn Henkel ist in den Vorstand der Volksbank Heiligenstadt berufen worden.

Lukasz Januszewski wurde in den Vorstand der Raiffeisen Bank International AG (RBI) berufen. Er übernimmt die Verantwortung für den Bereich Markets und folgt somit **Klemens Breuer**, der die Bank Ende Oktober 2017 verlassen hat.

Marco Seidel wurde in den Vorstand der VR-Bank Schwerin bestellt. **Johannes Löning** ist aus dem Gremium ausgeschieden.

André Thaller ist seit dem 1. Januar dieses Jahres Vorstandsvorsitzender der PSD Bank Nord. **Stefan Kram**, der zum Jahreswechsel 2016/2017 dieses Amt übernommen hatte, bleibt als Vorstandsmitglied und stellvertretender Vorsitzender im Unternehmen.

Feier-Tage

Dr. Thomas Braun, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Heilbronn, ist am 25. Januar 65 Jahre alt geworden.

Fritz Funke, ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Schwarzwald-Baar,

vollendete am 18. Januar sein 80. Lebensjahr.

Manfred Hack, früheres Vorstandsmitglied der Sparkasse Hochfranken, feierte am 16. Januar seinen 75. Geburtstag.

Dieter Henrich, früheres Vorstandsmitglied der Stadtparkasse Oberhausen, vollendete am 27. Januar sein 75. Lebensjahr.

Heinz Peter Jasper, ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Osterode am Harz, wurde am 24. Januar 80 Jahre alt.



Dieter Mehlich, früherer Vorstandsvorsitzender der Kasseler Sparkasse, feierte am 27. Januar seinen 70. Geburtstag.

Helmut Mersmeyer, ehemaliges Vorstandsmitglied der Sparkasse Emsland, vollendete am 25. Januar sein 70. Lebensjahr.

Wilfried Nellessen, Vorstandsmitglied der Sparkasse Aachen, wurde am 19. Januar 60 Jahre alt.

Gerhard Poloschek, früherer Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Gießen, feierte am 26. Januar seinen 85. Geburtstag.

Dr. Holger Schmieding, Chefvolkswirt der Berenberg Bank, ist am 10. Januar 60 Jahre alt geworden.

Harald Traub, ehemaliges Vorstandsmitglied der Sparkasse Pforzheim Calw, wurde am 26. Januar 90 Jahre alt.

Fotos: Nick Jue, ING-DiBa AG; Walter Strohmaier, Sparkasse Niederbayern-Mitte; Dieter Mehlich, Kasseler Sparkasse

*Wichtige Basis für Personalien ist neben den Pressemitteilungen der jeweiligen Institute und den eigenen Recherchen insbesondere bei den Volks- und Raiffeisenbanken das Unternehmensregister, dessen Veröffentlichungstermine leider nicht sehr zeitnah sind.